

Kampagne **GEMEINSAM - nicht einsam**

Jurymitglied

Bibiana Steinhaus-Webb

Frau Bibiana Steinhaus-Webb wird 1979 in Bad Lauterberg im Harz geboren, sie ist zunächst als Sachbearbeiterin im Niedersächsischen Ministerium für Inneres und Sport als Polizeihauptkommissarin bei der Polizei tätig.

Nach ihrer aktiven Fußballkarriere und seit dem Engagement als Schiedsrichterin 1995 spielt sie noch in der niedersächsischen Polizeiauswahl. Sie tritt in die Fußstapfen ihres Vaters, der ebenfalls Schiedsrichter war. Bibiana Steinhaus-Webb ist die erste Frau, die im deutschen Männer-Profifußball Spiele leitete. Außerdem war sie die erste Frau, die sowohl das Finale einer Frauen-Weltmeisterschaft als auch das Finale eines olympischen Fußballturniers der Frauen geleitet hat.

Sie war sechsmal DFB-Schiedsrichterin des Jahres.

Privat ist sie seit 2021 mit dem ehemaligen englischen Schiedsrichterkollegen Howard Webb verheiratet.